
【ｸﾗﾌﾞ奉仕委員会：新会員】特に増強委員会が会員数35名。35名以上の会員がいてくれると財政的、委員会構成の

際も非常に楽になります。よろしくお願いします。

【出席・ﾆｺﾆｺ箱委員会：石田副委員長】委員長の今井会員が欠席の為石田副委員長が発表。出席報告の際ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

した方を発表。年間100％の出席者に記念品を贈呈。IM･地区大会の出席をお願いする。他ｸﾗﾌﾞ例会の卓話日程を

例会時に回覧。ﾐﾘｵﾝﾀﾞﾗｰﾐｰﾙを親睦委員会と協力して年数回実施。

【親睦活動委員会：高橋徹委員長】親睦委員全員がたすきをかけ、会員の皆様を笑顔でお迎えする。今年度は新し

くお店を開拓して例会が楽しくなるようなお弁当を出せるように考えております。

【ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会：奥島委員長】楽しい例会を目標に1年間取り組む。内部卓話はくくじびきで選任。新入会員が入

れば優先して卓話。外部卓話は様々な職種の方などに卓話をして頂こうと考えている。

【会報・広報委員会：渡邉委員長】会員50%以上がﾏｲﾛｰﾀﾘｰに登録。財団100周年に当たるので財団関係のｲﾍﾞﾝﾄなど

で委員会と連携し、ﾒﾃﾞｨｱに取り上げて頂く為の役割を果たしたい。週報を少し改善できないかと思っている。

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸやｲﾝｽﾀｸﾞﾗﾑなど違った形の情報発信を始めて簡略化できる方法はないかと考えています。

【R情報委員会：武市委員長】Rの基本的な理念･思想歴史など理解できるよう追求する年度でありたい。R情報は会

員によってRに対する気持ち、認知度により入手方法や内容量が大きく差がある。すべての会員が等しくR情報を

入手する方法を考えていきたい。入会3年未満の炉辺会合を7/23花の森ﾎﾃﾙで行った。この時はRに対する初歩的

かつ素直な疑問などを勉強。入会3年未満の炉辺会合は上半期にあと3回やりたい。

【雑誌委員会：窪田委員長】今年度ﾛｰﾀﾘｱﾝとしてRに関する知識を蓄え深められるよう雑誌Rの友を中心とした取り

組みを行う。ｸﾗﾌﾞ計画書を新年度の第1例会までに仕上げる。毎月1回Rの友推薦記事を第2例会に2名の方が発表。

【職業･会員増強委員会：藤井祐一郎委員長】明確な目標を持って活動。会員増強に努力。35名という具体的な数

字を挙げて純増2名に取り組む。女性会員の入会も目指していきたい。

【会員選考委員会：小田委員長】私が会員選考の中で1番若い。あと2名の方がﾍﾞﾃﾗﾝなのでその方々のご意見を聞

きながら会員選考をしたい。1.職業職種によってよい世評である。2.例会の出席が可能。3.財政的な義務。4.奉

仕の精神を持っている。以上の4項目を選考の基準として会員を選考していきたいと思います。

【SAA：西岡会員】1人1人が理性と品位を保って卓話の方の話を聞くようお願いとﾊﾞｯｼﾞ着用のお願い。

【国際奉仕委員会：泉委員長】今年度はｸﾗﾌﾞ計画書の方を詳細見て頂いたらと思います。今年度は送出し、受け入

れともになし。短期留学生・長期留学生の報告。

【職業奉仕委員会：日野隆充委員長】1月の職業奉仕月間にはﾌｫｰﾗﾑを開き、自分の職業が社会の為にどのように奉

仕をして、役に立っているかという事を各自述べて頂きます。また9月28日は会長の大興寺の方で職場訪問を行

います。

【社会奉仕委員会：永井委員長】土曜夜市のﾁｬﾘﾃｨ事業を6月の第1週目に行う。月1回事業所の周辺を清掃。地域貢

献活動の一環として清掃活動を行う。

【青少年奉仕委員会：平岡委員長】RAC、GSなどの後援･援助などを行う。GSへの援助及び交流。愛媛森林公園での

巣箱掛けを実施。少年の日にﾃﾘﾄﾘｰ内の中学生の善行生徒表彰を実施。ﾗｲﾗ、少年少女ｷｬﾝﾌﾟへ参加者を派遣。

【R財団委員会：高畔委員長】今年は100周年という事でうちのｸﾗﾌﾞは年間$5から倍額の$10に上げました。

【米山記念奨学会：武内担当】10月に米山月間で地区の方には米山奨学生に卓話をして頂きたいと思っております。

何年も米山功労者が出ておりません。よろしくお願いします。

◎ 前回のプログラム 第１８１０回（ ７月２７日）
委 員 会 活 動 方 針

◎ 今日のプログラム 第１８１１回（ ８月 ３日）
長期交換留学生 サブリナ卓話
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◎会長報告
本日は新田高校OB、聖陵高校OB決勝進出おめでとうございます。どちらが勝っても初の夏の甲子園。頑張って下

さい。

短期留学生を受け入れた時の話をしたいと思います。16･17歳の子供と何をしたらいいかと思いまして、私は趣

味が読書と映画と音楽を聴くのが好きなので映画のｽﾀｰｳｫｰｽﾞの話をしました。映画の話をするとｱﾒﾘｶの子供は好

きみたいで世代を超えて話が出来る。そして音楽も好きなのでどんな音楽が好きか聞いてCDを見せたらﾋﾞｰﾄﾙｽﾞ

とか以外にもｻｲﾓﾝとｶﾞｰﾌｧﾝｸﾙを選び、ｼﾞｪｰﾑｽﾌﾞﾗｳﾝとかｽﾋﾟｰﾃﾞｨﾜﾝﾀﾞｰとかも好き。もう1人はｼﾞｬｽﾞが好きだといっ

ていました。16歳･17歳でこんな人たちを知っているのかと思いましたら先生は両親だと。お父さんの年齢を聞

くと私と同じ歳でした。同世代で父、母が音楽を聞かせているんだなと思いました。それで一番好きな映画を聞

くとｺﾞｯﾄﾌｧｰｻﾞｰという事でした。私も一番好きな映画でした。そういった事で高校生とも話ができました。

◎サブリナ１分間卓話
皆さん今晩は。最近すごく忙しかったです。先週の土曜日にホストファミリーが変わって菅さんの所に住んで

います。あまり誰も家にいないから寂しいです。そして引っ越しの日は最悪でした。土曜日に引っ越ししてロー

タリーに行って次の日にロータリーに行ってすごく忙しかった。日曜日に留学生の最後の集まりがあったから

みんなとはもう会えないと思うとちょっと寂しいです。そして学校は終業式も終わって学校の友達も会わない

人はいっぱいいます。それも寂しいです。あと１か月しかなくなって寂しい事が沢山あります。明日から北海

道に行っていろんな遊びを予定に入れたので最後に残っている１か月を楽しんでいきたいと思います。

◎幹事報告

・例会変更

・松山南RC 7/29定例夜間例会

いよてつ髙島屋

・松山北RC 8/1家族例会振替休会

・松山西RC 8/2定例夜間例会 いよてつ会館

・到着書類

・回覧書類

・野球同好会 ガバナー杯野球大会出欠

・八幡浜RC 週報2331回～2345回

・伊予農業高校 伊予農業高校PTAだより

・配付書類

・週報 第1808回、1809回

※８月１日付で棟田会員が香川県の坂出支店に移動に

なります。本日例会欠席ですので、幹事報告でご報

告させて頂きます。

◎ニコニコ箱
武内会員

「奥島会員、高校野球母校の決勝進出

おめでとうございます。」

新・藤井（健）・藤井（祐）・林・日野（隆）・平岡

井上・石田・泉・門田・城戸・窪田・森・永井・西岡

西山・小田・奥島・仙波・高畔・高橋（宏）・武智

高橋（徹）・武市・武内・上本・渡邉

２７名 ２７，０００円

◎出席報告

7月 27日 出席数 27名・欠席数 6名

ビジター 0名・出席率 84.38％

7月 13日 出席数 32名・欠席数 1名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1名・修正出席率 100％

◎ゲスト

◎次回のプログラム 第１８１２回（ ８月１０日）
会員増強・拡大月間卓話

◎委員会報告


